

TEXTO EXPOSITIVO-ARGUMENTATIVO

¿Es la situación de hambruna la que desemboca en conflictos bélicos o son los conflictos bélicos los causantes de dicha circunstancia?

En la actualidad unos 795 millones de personas pasan hambre en el mundo y los conflictos armados tienen una relación directa con esta situación, tal y como revela el Índice Global del Hambre, según el cual alrededor de 172 millones de personas sufren actualmente las consecuencias de una guerra.

La hambruna es aquella situación en la que una comunidad, país o región no puede acceder a una dieta básica para la supervivencia.

En muchas ocasiones está causada por las sequías y las plagas, pero la mayoría de las veces la hambruna se debe a conflictos armados, cuyos bandos se disputan el dominio de territorios concretos e impiden libre circulación de víveres, alimentos y otros productos y objetos de primera necesidad.

Como todos sabemos la región africana es una de las zonas de mayor impacto por la crisis alimentaria. Entre ellas destacan la situación de Yemen, la República Democrática del Congo, Sudán del Sur y Somalia.

La coyuntura de América Latina y el Caribe se caracterizan por una desigualdad económica que es el escenario que permite la pobreza injusta. Los políticos se justifican diciendo que hay pobreza en el mundo porque hay escasez de recursos, pero eso no es cierto. El problema de la pobreza es la distribución de los recursos y la desigualdad económica que genera.

Cuanto mayor es la desigualdad económica en una comunidad o grupo social, mayor es la brecha social y mayor la tensión y violencia que se provoca entre ellos, dando lugar a conflictos bélicos.

La gente no muere de hambre porque en el mundo no existen alimentos para todos, sino porque los recursos no se distribuyen de manera equitativa por lo que, muchos millones de personas carecen de los bienes más básicos.

Cecilia Chorro Melo 4 ESO C